



Le mot de rentrée du Principal

publié le 05/09/2012

La rentrée vient d'avoir lieu au collège Mendès France.

En ce début d'année scolaire, je souhaite que chaque élève puisse rapidement trouver sa place et s'épanouir dans l'établissement.

De nombreux adultes, tous les personnels du collège, mettent leurs compétences au service de la réussite de chacun des jeunes qui nous sont confiés.

En effet, les équipes pédagogiques et éducatives sont engagées dans l'intégration et dans la différenciation pédagogique, pour être au plus près des besoins de l'élève, dès leur arrivée en 6ème.

Elles travaillent également dans le sens de l'ouverture culturelle sur le monde, par le biais de projets ambitieux, offrant un prolongement intéressant aux apprentissages de cours.

Structurés par la Vie Scolaire, les temps hors de la classe permettent aussi aux élèves de développer leur sens des responsabilités et de la citoyenneté et de bénéficier du dispositif « accompagnement éducatif » (aide aux devoirs et sport).

Enfin le Foyer socio-éducatif propose sa palette d'activités et de clubs, qui contribuent au plaisir que nos élèves ont à se retrouver dans leur école.

Tout cela dans un environnement de qualité entretenu par une équipe d'agents soucieux du bien être de tous.

Le goût de l'effort, la curiosité et l'envie d'aller au plus haut de ses capacités sont les qualités que nous cherchons à développer chez nos élèves. Mais savoir « vivre ensemble » constitue certainement aussi l'un des plus grands défis pour chacun d'entre eux et nous y travaillerons à leurs côtés.

Je souhaite à tous une excellente année scolaire !

Le Principal

JP Renaud